

Viola presentará un balance de sus seis meses de gestión

(AFE, IPS, AFP, y DPA)

Buenos Aires, 28 de septiembre.— El presidente argentino, general Roberto Viola, se dispone a rendir esta semana un balance de sus primeros seis meses de gobierno.

Para su informe eligió la vía de la conferencia de prensa, en vez del mensaje por radio y televisión, en lo que algunos de sus consejeros definieron como predisposición a exponer, pero abriendo la posibilidad de ser preguntado.

Se considera posible que la conferencia de prensa se celebre mañana.

DENUNCIAN INTENTOS PARA DIVIDIR AL RADICALISMO

El ex legislador radical Antonio Troccoli, denunció "intentos externos" para dividir a la Unión Cívica Radical (UCR), la segunda fuerza política de Argentina informó hoy la prensa de Buenos Aires.

Troccoli dijo que circulan "versiones interesadas" sobre preguntas tendencias internas del radicalismo que serían irreconciliables. Especificó al respecto que la UCR es un partido de una dinámica interior determinada por el diálogo democrático.

Los intentos, según Troccoli, irían más allá de buscar la división del radicalismo, pues en última instancia pretendían desmembrar a la convocatoria multipartidaria, integrada por justicialistas (peronistas), radicales, desarrollistas, intransigentes y demócrata cristianos.

En declaraciones formuladas a la prensa de Buenos Aires el 22 de septiembre pasado, Troccoli, atacó duramente al asesor presidencial y ex ministro del interior, general retirado Albano Harguindeguy.

Este reveló el 15 pasado que en 1984 no habrían elecciones y que el sucesor del actual presidente de la nación, teniente general retirado, Roberto Viola, sería elegido

por la Junta Militar.

"Esas afirmaciones constituyen una grosera provocación", expresó el dirigente radical. Troccoli coincidió con dirigentes peronistas sobre la necesidad de revisar la postura de la convocatoria multipartidaria respecto a la invitación al diálogo formuladas por el gobierno militar.

"No vale la pena seguir realizando esfuerzos en busca de diálogo y comprensión, si de pronto cierran la puerta con un violento portazo", remarcó.

SUMMER, DE INCOGNITO, HABLA DE CENTROAMERICA Y BOLIVIA

El general norteamericano Gordon Summer, asesor del secretario adjunto para Asuntos Latinoamericanos del departamento de Estado, realizó hoy diversas entrevistas de alto nivel. La llegada, el sábado, de Summer, no había sido

anunciada con anterioridad.

En fuentes oficiales se dijo que es muy probable que Summer se entrevistara con el presidente de la Nación, teniente general retirado, Roberto Viola.

Extraordinariamente se dijo aquí que Summer analizaría al más alto nivel la situación en América Central y en Bolivia. El jefe militar norteamericano viajó acompañado del director de la oficina de Asuntos Andinos del departamento de Estado, Samuel Harst.

PREMIO ALCALOIDES

Un científico argentino, académico y premio nacional de medicina, fue incriminado por tráfico de drogas y la Fiscalía Nacional pidió que se le impongan cinco años y medio de prisión, informaron hoy aquí fuentes judiciales.

El científico, Mariano Castex, que alcanzó renombre internacional por sus investiga-

ciones médicas, está detenido junto con el vicepresidente de la Fundación Castex, Jorge Graverou, por su presunta conexión con una organización que adquiriría alcaloides con recetas médicas entregadas de favor y sin control dijeron las fuentes.

3 AÑOS PARA VENTURA

La justicia federal argentina condenó hoy a tres años de prisión al terrorista italiano Giovanni Battista Ventura por "uso indebido de documento público adulterado".

Ventura prófugo en Italia tras ser condenado a cadena perpetua por su participación en las masacre. La Piazza Fontana con una bomba que mató a 16 personas y dejó heridas a más de un centenar, había ingresado en Argentina con el pasaporte de su suegro en enero de 1979 y fue detenido por la policía local meses más tarde.